

# INTRAMUROS

ÉDITION 2020

HORS-SÉRIE

# PARIS DESIGN GUIDE

260 ADRESSES : SHOWROOMS, RESTAURANTS,  
GALERIES, MUSÉES, HÔTELS...



10 €

# 01

Hôtel

10<sup>ème</sup> arrondissement



## 25HOURS TERMINUS NORD

FR Hôtel urbain et cosmopolite, à l'image du quartier de la Gare du Nord, le 25hours Terminus Nord installé dans un bâtiment historique de 1860, conjugue les ingrédients du succès des autres adresses de l'enseigne allemande 25Hours. L'identité des lieux, imaginée par le bureau d'architectes parisien Axel Schoenert architectes, l'agence de design Dreimeta en collaboration avec l'équipe Parisienne de Visto Images, joue la carte du maximalisme et de l'intégration locale, à savoir, un joyeux mélange de touches parisiennes et d'influences africaines et indiennes, les deux communautés hautes en couleur, au cœur du multiculturalisme du 10<sup>ème</sup>. Tous les mois, l'événement *Live at 25* propose un concert, un show ou un happening.

EN An urban and cosmopolitan hotel, just like the Gare du Nord district, the 25hours Terminus Nord, located in a historic building dating from 1860, combines the ingredients for the success of the other 25Hours addresses in Germany. The identity of the premises, designed by the Parisian architectural firm Axel Schoenert architectes, the design agency Dreimeta in collaboration with the Parisian team of Visto Images, plays the card of maximalism and local integration, namely, a joyful blend of Parisian touches and African and Indian influences, the two colourful communities, at the heart of 10th century multiculturalism. Every month, the *Live at 25* event offers a concert, show or happening.

A 21, rue de Dunkerque/  
12 bd de Denain - 75010 Paris  
T 01 42 80 20 00  
W [www.25hours-hotels.com/fr/hotels/paris/terminus-nord](http://www.25hours-hotels.com/fr/hotels/paris/terminus-nord)  
M Gare du Nord

# 02

Pâtisserie



## BOUTIQUE YANN COUVREUR

FR Il a créé une véritable marque avec son renard en logo : le pâtissier Yann Couvreur n'hésite pas à faire appel à des designers, comme Sébastien Servaire pour dessiner sa bûche de Noël. Dans ses boutiques, en fonction du jour, on dégustera des compositions à la minute dans des superpositions de textures et de saveurs audacieuses. Ouverte en 2016, sa première boutique avenue Parmentier propose des « fugues pâtissières » à partir de 12 h.

EN He has created a real brand : the pastry chef Yann Couvreur does not hesitate to call on designers, such as Sébastien Servaire to draw his Christmas log. In his boutiques, depending on the day, you can taste compositions "à la minute" in daring superimpositions of textures and flavours. Opening in 2016, his first boutique on Avenue Parmentier offers "pastry runaways" starting at 12 noon.

A 137, avenue Parmentier - 75010 Paris  
W [www.Yanncouvreur.com](http://www.Yanncouvreur.com)  
M Goncourt